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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
für den vierspurigen Ausbau der Straße Schleinufer steht kein Geld zur Verfügung. 
 
Anderseits ist in dem Abschnitt zwischen Bürgelstraße und Hegelgymnasium trotz einer 
ausreichenden Straßenbreite wegen der parallel angeordneten Stellplätze nur eine Zwei- bis 
Dreispurigkeit gegeben. Öffentliche und privat bewirtschaftete Parkplätze gibt es allerdings 
inzwischen auf dem Elbebahnhofgelände ausreichend. 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister:  
 

1. Wäre es nicht sinnvoll, die in der Rush-Hour auftretenden 
Verkehrsstockungen des Cityrings kurzfristig ohne großen finanziellen 
Aufwand zu beseitigen, in dem man den nicht ausgebauten asphaltierten 
Bereich vierspurig - an Einmündungen auch 5-spurig - abmarkiert? 

 
2. Bis wann könnte das erledigt werden? 

 
Diese Anregung hatte übrigens der Finanzausschussvorsitzende Herr Bromberg schon im 
letzten Jahr im Rahmen der grundsätzlichen Diskussion zum Schleinufer gegeben. Nachdem 
das Geld für einen wie auch immer vorgesehenen Ausbau nicht zur Verfügung steht, sollten 
kurzfristige Verbesserungen baldigst umgesetzt werden. 

 
Die Beantwortung sollte in der Sitzung mündlich und anschließend auch schriftlich erfolgen. 
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